

HUMAS

Usai Dilantik Presiden, Bupati dan Wakil Bupati Periode 2025-2030 Ajak Masyarakat Bersama Membangun Simalungun

Karmel - SUMUT.HUMAS.CO.ID

Feb 21, 2025 - 06:14



JAKARTA-Usai resmi di lantik oleh Presiden Republik Indonesia (RI) H Prabowo Subianto di Istana Kepresidenan Jakarta, Bupati Simalungun DR H Achmad

Anton Saragih dan Wakil Bupati (Wabup) Benny Gusman Sinagam mengajak masyarakat untuk bersama-sama membangun Simalungun,

Demikian disampaikan Bupati Simalungun DR. H. Anton Achmad Saragih didampingi istri Ny Hj. Darmawati Anton Achmad Saragih dan Wakil Bupati Simalungun Benny Gusman Sinaga, ST yang juga didampingi istri Ny Rospita Benny Gusman Sinaga, usai mengikuti prosesi pelantikan kembali menuju halaman Monas, Kamis (20/02/2024)

Bupati Simalungun DR. H. Anton Achmad Saragih didampingi Wakil Bupati Simalungun Benny Gusman Sinaga, ST mengungkapkan bahwa Pelantikan yang dilaksanakan tersebut merupakan sejarah dan memiliki makna yang luar biasa.

"Maknanya bukan main, ini adalah sejarah, dan belum pernah terjadi, artinya setelah merdeka sampe sekarang, dilantik oleh presiden, seluruh Bupati, Walikota, ini sangat surprise sekali, dan ini adalah sejarah," ujar Bupati.

Selanjutnya Bupati menyebutkan bahwa ia bersama wakilnya berkomitmen untuk memajukan kabupaten supaya lebih baik lagi.

"Sesuai dengan arahan presiden itu adalah food is food, pertanian. supaya masyarakat Simalungun maju secara ekonomi dan infrastruktur," ucap Bupati

Untuk itu Bupati bespesan kepada seluruh masyarakat Kabupaten Simalungun untuk bersama-sama membangun Simalungun dan prioritas seratus hari kerja pertama.

"Marilah sama-sama kita membangun Simalungun, agar Simalungun lebih baik lagi dari sebelumnya, dan Simalungun semakin maju, sesuai dengan kampanye kami, untuk seratus hari pertama sesuai yang kami sampaikan waktu kampanye," kata Bupati.

Sementara itu, Wakil Bupati Simalungun menambahkan bahwa ia bersama Bupati Simalungun ingin menjalankan apa yang menjadi program yang telah digariskan oleh Presiden RI.

"Keinginan terutama kami adalah supaya Kabupaten Simalungun bisa lebih maju, dan kita bersama-sama bisa merasakan apa itu yang diprogramkan oleh presiden, wong cilik iso gemuyu," ujarnya.

Pelantikan kepala daerah kali ini tidak hanya menjadi momentum resmi pergantian kepemimpinan di berbagai wilayah, tetapi juga memperlihatkan semangat kebersamaan dalam membangun Indonesia yang lebih maju. (*)